
 

 

Schriftliche Anfrage 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an Landesrätin MMaga. Drin. Cornelia Hagele  

betreffend: Ausbau administrative Assistenz an Schulen 

Bewerber:innen, die sich derzeit für offene Schulleitungsstellen interessieren, erhalten von 
der Bildungsdirektion die Information, dass von der KIB keine administrative 
Assistenzkraft mehr zur Verfügung gestellt wird, wenn für diese Schule bislang noch keine 
tätig war. 

 
Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Mit welcher Begründung wird diese Ablehnung argumentiert? 

2. Warum riskiert die Bildungsdirektion mit dieser Entscheidung, interessierte 
Lehrpersonen für offene Schulleitungsstellen wieder zu verlieren? 

3. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 
Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 
involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 
(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 
 

 
 

Innsbruck, am 03. November 2023 


